

Rompehielos y Aurora Boreal

Bienvenidos a Finlandia, la tierra de los mil lagos



DESDE 1110€ | 5 DÍAS

Itinerario

Experimenta Laponia en su estado más puro. Un programa especial para disfrutar de una aventura en un crucero rompehielos, relajarse en el Spa del hotel, ir en busca de la Aurora Boreal...

Y por supuesto, no nos olvidaremos de saludar a nuestro querido Papá Noel.

Fechas disponibles 14 Diciembre 2024, Enero 4 y 25 y Febrero 8 de 2025

DÍA 01: LLEGADA - ROVANIEMI

Bienvenidos a Finlandia, la tierra de los mil lagos. Llegada a Rovaniemi, la capital de la Laponia finlandesa. Laponia es lo más cercano a la realidad para aquellos que sueñan con un paraíso invernal. Los contrastes son un factor clave en el encanto de Laponia, donde la luz del sol durante las 24 horas del verano reemplaza a los oscuros días de invierno. El ajetreo y el bullicio de las ciudades y estaciones de esquí están a solo unos minutos de la paz y la tranquilidad de la naturaleza. Traslado al hotel no incluido (el traslado se puede reservar con anticipación). Alojamiento en el hotel Sokos Vaakuna, Scandic Rovaniemi City, Grand Post, Arctic City o similar.

DÍA 02: ROVANIEMI - ZOO POLAR DE RANUA - HAPARANDA (225 KM)

Desayuno en el hotel. Comenzaremos nuestra ruta hacia el sur para visitar el zoológico más septentrional del mundo: Ranua. El guía nos llevará a dar un paseo al aire libre para admirar la vida silvestre del Ártico en un entorno natural genuino. Alces, renos, zorros árticos y, por supuesto, el impresionante oso polar, se pueden encontrar en este zoológico. Tiempo libre para el almuerzo y para que los amantes de la comida descubran la tienda de los famosos chocolates finlandeses Fazer. Continuación por carretera hasta llegar a nuestro destino, ya en Suecia, Haparanda. Aquí podrás disfrutar del cómodo Resort con entrada al Spa incluida, que ofrece baños calientes, sauna finlandesa y un espacio exterior donde, con suerte y con las condiciones idóneas, podrás ver por la noche la Aurora Boreal. Tiempo libre. Cena y alojamiento en el hotel Cape East o similar.

DÍA 03: CASTILLO DE NIEVE Y EXPERIENCIA CRUCERO ROMPEHIELOS

Desayuno en el hotel. Traslado al área del Castillo de Nieve de Kemi y tiempo libre para recorrer este curioso recinto con construcciones y esculturas de hielo y nieve que aunque está abierto durante todo el año, es durante los meses de Invierno cuando se puede apreciar en todo su esplendor, sobre todo entre enero y marzo. Ten en cuenta que algunas zonas podrían no estar en funcionamiento debido a las condiciones de frío y nieve. Para los que lo deseen, podrían disfrutar de un almuerzo temprano opcionalmente, ya que las opciones en el crucero son limitadas. Después nos trasladaremos al puerto para disfrutar de una auténtica experiencia

navegando a bordo de un crucero rompehielos, tomaremos este espectacular barco que lleva surcando los mares helados desde hace décadas. Mientras avanzamos abriéndonos paso, disfrutaremos de un paisaje único, en el que también podremos caminar sobre el hielo y darnos unchapuzón en las heladas aguas con un traje de supervivencia (restringido a una altura mínima de 1,40 m). A bordo podrás disfrutar de un pequeño bar para tomar algún snack básico por tu cuenta. Al finalizar esta aventura, recibirás un diploma de la experiencia. Regreso al hotel. Resto de la tarde libre para seguir disfrutando del cómodo Resort con entrada al Spa incluida. Cena y alojamiento en el hotel Cape East o similar. Por la noche, podrás disfrutar opcionalmente de una experiencia de conducción en moto de nieve por el ártico en plena noche, donde con suerte y si se dan las condiciones idóneas podremos avistar la Aurora Boreal, consulta extras y opcionales.

DÍA 04: HAPARANDA - ALDEA DE PAPÁ NOEL Y AURORA BOREAL (145 KM)

Desayuno en el hotel.

A primera hora iniciaremos nuestro viaje de regreso a Rovaniemi. Visitaremos la Aldea de Papá Noel, ubicada en el Círculo Polar Ártico. Tiempo libre para explorar la aldea y conocer a la estrella local, Papá Noel, en su hogar oficial. También

puedes visitar la oficina de correos de Papá Noel para enviarte una carta a ti mismo o a un ser querido, con el sello oficial de Papá Noel. Pasea por las diversas tiendas de recuerdos y disfruta del ambiente mágico de la aldea. Tiempo libre para el almuerzo y para realizar actividades opcionales. Traslado al hotel en Rovaniemi y resto del día libre. Cena no incluida. Después ¡prepárate para otra actividad incluida! ¿Sabías que en Finlandia llamamos a la aurora boreal el "fuego del zorro"? Disfruta del aire fresco del invierno y de la oportunidad de ver la aurora boreal parpadear en el cielo. Te llevaremos en vehículo a un lugar despejado donde tendremos la mejor vista del cielo. Durante la noche, aprenderás sobre la naturaleza ártica y disfrutarás de historias sobre la cultura y la historia de la población local. También tendremos un descanso para disfrutar de algunas bebidas calientes. Al final de nuestra excursión, regresaremos a la ciudad en vehículo, con suerte con la mente descansada y relajada. Aunque no podemos garantizar la aurora boreal, este programa es excelente para quienes desean disfrutar de la gran noche polar al aire libre. Alojamiento en el hotel Scandic Pohjanhovi, Grand Post o similar.

DÍA 05: ROVANIEMI - REGRESO

Desayuno en el hotel. Disfruta de los últimos momentos en este mágico lugar. Traslado por tu cuenta al aeropuerto (el traslado se puede reservar con anticipación). Fin de nuestros servicios.

Qué incluye

- Traslados de llegada base 2 pax
- 4 noches de alojamiento en los hoteles mencionados o similares con desayuno
- Guía Acompañante bilingüe español e italiano
- 2 cenas en hotel
- Entrada al área del Castillo de Nieve de Kemi
- 2 entradas oír estancia al Spa del resort de Haparanda (incluye 3 niveles: baños calientes-sauna finlandesa-baños exterioresincluye alquiler de albornoz-toalla-chanclas -El acceso de niños entre 7 y 17 años se

- permite solo con adultos y hasta las 17:00 hrs
- Traslados a/desde crucero Rompehielos en shuttle
- Crucero Rompehielos con paseo por el hielo
- Flotación en el agua helada (altura mínima permitida 1.40 m) con traje de supervivencia y diploma
- Visita de la Aldea de Papá Noel
- Aurora Boreal (3 horas aprox)
- Número de teléfono de emergencias 24 horas en destino en castellano
- Traslados de salida base 2 pax

No incluye

- Vuelos domésticos e internacionales
- Traslados aeropuerto

Actividades adicionales

- Almuerzos y cenas no mencionadas
- Bebidas
- Servicio de equipaje
- Gastos personales y propinas
- Todo lo que no está indicado bajo el "incluido"

SAFARI NOCTURNO EN MOTO DE NIEVE (1 persona por moto de nieve): € 273 base 2 pax €212

¡Experimenta el Safari en Motos de Nieve a través del oscuro paisaje ártico! El safari nocturno te llevará a través del mar congelado hasta un bosque nevado. Si las condiciones son adecuadas, podrás disfrutar de un asombroso cielo nocturno: la luna y las estrellas, y quizás incluso la Aurora Boreal - las Luces del Norte - iluminando el camino. Tómate un descanso en una cabaña lapona, disfruta de algunas bebidas calientes y snacks junto a la fogata antes de regresar. Las Auroras Boreales son un fenómeno natural que no se puede predecir exactamente, por lo que no se puede garantizar su avistamiento de antemano. Duración: 2 horas

aproximadamente, entre las 20:00 – 22:00 incluyendo recogida y regreso a Haparanda. Nivel: Fácil, no recomendado para niños menores de 4 años « less

ALMUERZO: €30

En el crucero Rompehielos las opciones de almuerzo son muy limitadas, por lo que te sugerimos un almuerzo buffet en Kemi antes de ir al puerto. El almuerzo se realizará muy temprano, sobre las 12:00 hrs.

RENOS Y HUSKIES: €212

Durante el tiempo libre de este día tendrás la oportunidad de participar en dos de las actividades de invierno más famosas de Laponia. Un encantador paseo en trineo de renos por el bosque nevado (aprox. 800 metros), tras este paseo podrás tomar una bebida caliente y obtendrás la licencia de conducir renos; y la experiencia de visitar una granja de perros esquimales y un paseo con ellos. Disfruta de la hermosa naturaleza de Laponia sentado en el trineo. Puedes relajarte y dejar que tus sentidos descansen en los paisajes nevados y el silencio que te rodea mientras el guía conduce el equipo de huskies (aprox. 15 minutos). Después del safari, puedes pasar tiempo en el parque conociendo a los otros perros, todos auténticos huskies siberianos